



Pour publication immédiate
COMMUNIQUÉ

La Bibliothèque Éva-Sénécal, de Sherbrooke, au cœur de la musique médiévale!

Montréal, le 10 octobre 2013 - Petits et les grands sont invités à découvrir la vie des musiciens au Moyen Âge, avec **Le Ménétrier, le samedi 19 octobre 2013, à 14 h, à la Bibliothèque Éva-Sénécal, de Sherbrooke.**

Au Moyen Âge, le ménétrier se promenait de ville en village, jouant de ses instruments de musique pour animer la vie des gens. Par le biais d'anecdotes et de récits vivants, Philippe Gélinas, joue, raconte la vie des musiciens de cette période et explique une vingtaine d'instruments de musique : cornemuse, saqueboute, cromorne, flûtes (8), tambour à cordes, harpe, luth, cistre, vielle à roue, vièle à archet... Il est accompagné de Lise Roy, chanteuse.

Interprète spécialisé en musique ancienne, Philippe Gélinas a participé à plusieurs tournées en Amérique et en Europe. Il a joué et enregistré principalement avec l'Ensemble Claude-Gervaise. En 1989, il a fondé l'Atelier du conte en musique et en images (ACMI), organisme artistique en musique voué au jeune public et à la famille, dont il assure la direction artistique. L'ACMI s'est mérité un Prix Opus/ Crédit Jeune public du Conseil québécois de la musique pour le concert démonstration *Le Ménétrier* et l'album *Philippe Gélinas – Ménétrier* (OLCD 9545) a été en nomination au Gala de l'ADISQ.

Oyez ! Oyez ! Bonnes gens friands de musique et d'histoire ! Venez ouïr **Le Ménétrier** au cœur du monde médiéval, à la Bibliothèque Éva-Sénécal, de Sherbrooke, le samedi 19 octobre 2013, à 14 h!

*Pour plus de détails, www.acmimusique.org
depuis plus de 20 ans au cœur de la musique et de l'histoire
auprès des jeunes et des familles!*

- 30 -